

GLEITTÜRSYSTEM MIT SLIDING TV DOOR / SLIDING DOOR SYSTEM WITH SLIDING TV DOOR



Gleittür Sliding TV Door

Profilfarbe: Schwarz pulverbeschichtet

Füllung: ESG Schwarz klar / Parsol Schwarz mit montiertem Smart TV

Sliding door Sliding TV Door

Profile color: Black powder-coated

Panel material: Tempered safety glass Black clear / Parsol Black with mounted Smart TV



Abgebildete Füllungen/Oberflächen können je nach Verfügbarkeit abweichen.
Panels/surfaces shown may vary depending on availability.

Die Sliding TV Door ist Gleittür und Medienzentrum in einem. Mit einem in die Türfüllung integrierten Flachbildschirm gehen Schranktür und Raumteiler gleichzeitig als TV oder Monitor auf Sendung.

Leistungsstarke, kompakte Bluetooth-Boxen ersetzen HiFi-Anlagen, TV-Flatscreens werden nach ihrem Einsatz ausgeblendet. Dafür wird ein Monitor bis max. 55 Zoll Bildschirmgröße und 25 kg Gewicht rückseitig in die Türfüllung eingebaut. Diese kann aus einer umfangreichen Farb- und Werkstoffpalette ausgewählt und aufs Interieur abgestimmt werden. Das gilt auch für die Profile des Gleittürsystems, die in verschiedenen Ausführungen zur Wahl stehen. Voraussetzung ist lediglich, dass die geplante Türhöhe zwischen 135 und 275 cm und die Breite zwischen 90 und 150 cm (entspricht 55 Zoll-Bildschirm) liegt. Der Fernseher/Monitor wird über eine Bluetooth-Fernbedienung bedient. Zeitgemäße Option, mit der sich Musik und Filme, Internet und Spiele von Sessel, Bett und Sofa aus problemlos steuern lassen.

It's a sliding door and media center in one. With a flat-screen monitor incorporated into the door panel allows the closet door and room divider to be used as a TV or monitor.

The monitor, with a screen diagonal of 55 inches maximum and a weight of 25 kg, is installed through the rear of the door panel. A comprehensive choice of colors and materials are available for the panel, allowing it to be coordinated with the room's interior design.

The same applies for the sliding door system's profiles, also available in various models.

The only requirement is that the door height is between 135 and 275 cm and the width between 90 and 150 cm (equivalent to a 55-inch screen). The TV or monitor is operated via Bluetooth remote control – a contemporary option that allows users to easily activate and control music and movies or the internet and games from their chair, bed, or sofa.



reddot award 2019
winner

raumplus®

TECHNISCHE DETAILS / TECHNICAL DETAILS

Standardmaß (B x H):

Maximalmaß (B x H): 1500 x 2750 mm

Mindestmaß (B x H): 900 x 1350 mm

Maximalmaß (Monitor): 55 Zoll

Max. Monitorgewicht: 25 kg

Standard size (W x H):

Maximum size (W x H): 1500 x 2750 mm

Minimum size (W x H): 900 x 1350 mm

Max. TV size: 55 inches

Max. TV weight: 25 kg

Hinweise:

Fernseher/Monitor sind nicht im Lieferumfang enthalten.

Beim Fernseher/Monitor ist darauf zu achten, dass die Bedienung über Bluetooth möglich ist.

Für eine bessere Soundqualität empfehlen wir einen externen Lautsprecher.

Please note:

The scope of delivery does not include a TV/monitor.

When selecting a TV/monitor please make sure that it is Bluetooth-enabled.

For better sound quality we recommend using an external loudspeaker.

